

Kodim 0734/Kota Yogyakarta Gelar Tradisi Pelepasan Kolonel Arm Tejo Widhuro

Updates - INDONESIASATU.CO.ID

Apr 8, 2021 - 15:14

Image not found or type unknown



YOGYAKARTA - Keluarga besar Kodim 0734/ Kota Yogyakarta mengiringi langkah dan mengantar Kolonel Arm Tejo Widhuro (pejabat Dandim lama, red) serta istri menuju pintu gerbang Makodim 0734/Yka.

Pasalnya, Kolonel Arm Tejo Widhuro sudah tak lagi menjabat Dandim Kota Yogyakarta lantaran melaksanakan tugas belajar mengikuti pendidikan Sespimti Polri, Rabu (7/4/2021).

Prosesi Pelepasan Kolonel Arm Tejo Widhuro dihadiri seluruh personel Kodim 0734/Kota Yka dari personel militer, PNS dan Persit Kodim 0734/Kota Yka.

Sebelum prosesi Pelepasan berlangsung di laksanakan Apel Bersama dalam rangkaian kegiatan Sertijab Dandim 0734/Kota Yka. Dalam kesempatan tersebut Kolonel Arm Tejo Widhuro menyampaikan bahwa silaturahmi harus tetap dijaga.

"Saya berharap agar hubungan yang sudah terjalin selama ini dapat terus dilanjutkan dan ditingkatkan demi mencapai kesuksesan dan keberhasilan dalam mengemban tugas-tugas. Dan sebagai prajurit Kodim 0734/Kota Yka dapat menjadi pionier dalam merajut persatuan dalam perbedaan, berbudaya mengawal NKRI dan akhirnya dapat bertahta dihati rakyat," pesannya kepada segenap prajurit Kodim 0734/Kota Yka.

Kolonel Arm Tejo Widhuro juga pamit dan mohon doa untuk kelancaran dalam mengikuti Pendidikan Sespimti Polri dan memohon maaf apabila dalam bersama terdapat kesalahan dan kekurangan.

"Sebagai manusia biasa yang tak luput dari kesalahan, saya menyadari keterbatasan yang ada pada diri saya, namun berkat dukungan dari seluruh Staf dan anggota Kodim 0734/Kota Yka, semua tugas dapat dilaksanakan dengan baik," tandanya.

"Oleh karena itu sekali lagi, saya mengucapkan terima kasih kepada segenap Staf dan anggota Kodim 0734/Kota Yka yang telah mendukung pelaksanaan tugas saya selama ini," pungkasnya.

Sementara Komandan Kodim 0734/Kota Yka Letkol Inf Erwin Ekagita Yuana, S.I.P., M.Si., mengatakan, "Doa kami keluarga besar Kodim 0734/ Yka agar bapak dan ibu selalu di berikan kesuksesan dalam menapak karir sampai apa yang telah di cita-citakan. (Pendim0735)